

Medio	La Segunda
Fecha	23-12-2010
Mención	Fernando Montes S.J, rector de la UAH participa en conferencia sobre educación dictada por Ken Robinson.

Sir Ken Robinson y su almuerzo en Edificio Telefónica



Claudio Orrego, alcalde de Peñalolén; María Olivia Recart, VP de Asuntos Externos de BHP Billiton; Claudio Muñoz, presidente de Telefónica en Chile, y padre Fernando Montes, s.j.



Andrés Benítez, rector de la Universidad Adolfo Ibáñez; Oliver Flögel, gerente general de Telefónica en Chile; sir Ken Robinson y Mario Weissbluth, coordinador de Educación 2020.



Sir Ken Robinson en su charla "Innovación en la Educación".



Claudio Muñoz, presidente de Telefónica en Chile; Arianna Huffington, creadora del medio "The Huffington Post", y sir Ken Robinson.



Dante Contreras, académico de la Universidad de Chile; Francisco Ceresuela, gerente de Relaciones Institucionales de Telefónica en Chile; Nicolás Cubillos, rector de la Universidad Finis Terrae; Claudia Peirano, presidenta del Grupo Educativo Chile; Magdalena Merbilhaa, de Red Cultural Universidad Gabriela Mistral, y Rodrigo Bosch, presidente de Conacep.

En el piso 31 del Edificio Telefónica y en el contexto de la Feria Tecnológica Conecta 2010, evento organizado por Movistar, el invitado y experto mundial en educación e innovación, sir Ken Robinson, compartió el viernes 17 de diciembre un almuerzo con ejecutivos de Telefónica en Chile e importantes personajes del ámbito educacional.

Esa mañana, sir Ken Robinson dictó la charla "Innovación en la Educación" en el Movistar Arena, lugar donde además firmó 200 copias de su último libro, "El Último Elemento".